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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 7 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

16/03/2015 

ASISTENTES:
D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
Dña. Andrea Saca Lapo       (Vicepresidenta Segunda)  
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)  
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. Antonio Martínez Puche
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
D. Francisco Ortega Alarcón
D. Joaquín Marco Amorós
D. Javier Román Beneyto
D. Manuel Martínez Hernández
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Francisco Javier Herrera Dugo

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día dieciséis de marzo de
dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas anteriormente expresadas al
objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de
Villena de acuerdo con el orden  del día  previamente establecido.

De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión.

1.-  APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- EXPOSICIÓN DE LOS VICEPRESIDENTES.

D. Francisco Navarro Maestre indica que a petición de Dña. Rosa Gisbert Sánchez, solicita a la Comisión
Permanente poder adelantar el punto 5 del orden del día al primer punto, ya que por motivos personales
tiene que irse de la reunión antes de hora.
Se aprueba el cambio.

Dña.  Rosa Gisbert  Sánchez,  comienza su exposición explicando,  que ha elaborado un resumen del
Informe Definitivo que la Concejalía de Participación Ciudadana le paso explicando todo proceso que se
ha hecho desde el  inicio  hasta el  fin  para la  elaboración  de  un nuevo Reglamento  de Participación
Ciudadana.
Una vez explicado comienza el debate hay personas que piensan que el Reglamento duplicar el trabajo
del  Foro  otros  piensas que son procesos paralelos,  que el  Foro es  un instrumento de  Participación
Ciudadana y el Reglamento de Participación Ciudadana es una normativa y que no son incompatibles.
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D.  José Antonio  Esquembre Bebia  opina  que en  la  naturaleza  del  Foro  está  tocar  estos  temas de
Participación Ciudadana, que es importante trabajarlo y en su caso mejorarlo si fuera necesario, solicita
que se envíe el informe definitivo a los miembros de la Comisión Permanente. Así mismo, opina que en
este nuevo Reglamento además de los derechos tendrían que estar las obligaciones de los ciudadanos.
Se  aprueba  por  la  Comisión  Permanente  redactar  dicho  informe  solicitado  por  la  Concejalía  de  la
Participación Ciudadana.

3.- CARTA DE CONCHA SANJUÁN. RESOLUCIÓN SOBRE EL NUEVO MIEMBRO DE LA COMISIÓN
PERMANENTE.

D.  Francisco  Navarro  Maestre  da  la  bienvenida  a  la  Comisión  Permanente  a  D.  Francisco  Ortega
Alarcón.
Explica que se envió una carta a Dña. Concepción Sanjuán Calatayud como se aprobó en el último
Pleno del Foro. Se muestra la carta remitida por el Secretario General de CCOO  justificando la ausencia
de la compañera.
Se hace hincapié que Dña. Concepción no representa en la Comisión Permanente al Sindicato, sino que
viene de forma personal y voluntaria, se hace constar que ella no queda fuera del Foro sino fuera de la
Comisión Permanente.
La Comisión Permanente aprueba que D. Francisco Ortega Alarcón forme parte de dicha Comisión.   

4.- FORMACIÓN.

D. Antonio Martínez Puche comienza haciendo unas sugerencias, conclusiones y propuestas. Explicando
de nuevo la formación conforme a la dinámica de grupo que se hizo en la última reunión de la Comisión
Permanente proponiendo la siguiente formación:

De Abril a Junio

• Resolución de Conflictos y técnicas de trabajo en equipo (4 horas)

• Historio  y  dinámica grupal  entre  miembros gestores del  Grupo Motor  del  Foro  Económico y
Social (3 horas).

• Dinámica sobre la utilización de las redes sociales y nuevas tecnologías como soporte técnico de
comunicación en el Foro (4 horas) se propone que sea D. Francisco Herrera el que imparta este
curso.

• Dinámica grupal en el marco de los cursos de verano (semana del 13 de julio).

La formación sería presencial, en la sede universitaria en la tercia, en horario de Sábado por la mañana
o Viernes por la tarde y gratuitas.
La  Comisión  Permanente  aprueba  que  el  primer  curso  sea  TIC,s  y  en  Abril  el  de  Resolución  de
Conflictos

6.- PROPUESTA DEL VICEPRESIDENTE BERNARDO UGEDA

D.  Bernardo  Ugeda  Pérez  opina  que  sería  interesante  que  la  Comisión  de  Imagen  diseñara  una
estrategia para dar a conocer al Foro, enviando email a fiesta asociaciones directivas etc...
D. Francisco Navarro Maestre solicita a la Comisión de Imagen que diseñe esa estrategia para saber que
y como explicarle a la gente que es el Foro y para que sirve.
La Comisión de Imagen hacen saber que no se han podido reunir, que preparar una estrategia lleva
mucho tiempo y opinan que sin dejar de diseñar dicha estrategia, hay que empezar por lo más sencillo y
barato, como son las redes sociales.

7.- VALORACIÓN DEL PLENO ANTERIOR 

Por lo general la valoración es positiva, fue un acierto la elección de reparto del turno de palabra.

8.- CAMPAÑA DE DIFUSIÓN Y PROMOCIÓN DEL FORO.

Este punto se trata en el punto 6 del Orden del Día.
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9.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Dña. Andrea Saca Lapo, indica que se redactó la carta de agradecimiento firma por el Presidente del
Foro Económico Social y se les envió a todos los diseñadores que participaron en la elección del logo.
D. Antonio Martínez Puche hace saber a la Comisión Permanente que van a presentar al ETV+i más el
FORO, desde la Universidad de Alicante, al Banco de Inversión Europeo, se trata de un torneo sobre
Innovación Social. 
A la Comisión Permanente les parece bien.

TAREA:

Se solicita a los miembros de la Comisión Permanente que redacten unas diez lineas explicando que es
el Foro pero con palabras sencillas.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la sesión, siendo las
veintidós horas y veinte minutos del día al principio expresado lo certifico con el visto bueno del Señor
Vicepresidente Ejecutivo.

VºBº
VICEPRESIDENTE EJECUTIVO

D. Francisco Navarro Maestre

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés
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